



**Le MAN** - Mouvement pour une Alternative Non-violente - est une fédération de groupes locaux qui a pour objectif de promouvoir la non-violence dans la gestion et la résolution des conflits. Il intervient en France et au niveau international.



**L'IFMAN – Midi** - Institut de Formation du Mouvement pour une Alternative Non-Violente - est une association loi 1901 affiliée à un réseau national et gérée par un groupe de bénévoles.

Ils nous ont fait confiance :

**- "JEUNESSE ET SPORT " DDCSPP :**

Formation d'animateurs et directeurs de structures éducatives à la gestion des conflits

**- MFR INEOPOLE à Brens: « Action Vivre ensemble »**

Sensibilisation à la gestion des conflits. (2010-2011-2012-2013)

**- COLLECTIF POUR LA NON-VIOLENCE de Bédarieux**

Présentation et animation de l'outil pédagogique du MAN :

« La non-violence, une force pour agir ! »

**- ASSOCIATION des ELEVES EDUCATEURS de l'Institut St-Simon :**

Gestion des conflits



● **Le conflit :**  
**distancié, confident, témoin ?**

Savoir rester impartial, aidant et actif

● **Le conflit : impliqué ?**  
**Savoir communiquer en situation de conflit**

**23 et 24 novembre 2013**

**11 et 12 janvier 2014**

**22 et 23 mars 2014**

**17 et 18 mai 2014**

**MJC de GAILLAC Château Pichery - Av aspirant Buffet**

**81600 Gaillac**

### A qui s'adressent ces sessions ?

Aux responsables d'équipe, animateurs, enseignants, aux parents. A toutes les personnes désireuses de débloquent les espaces relationnels tendus, tant personnels que professionnels en situation inter individuelle ou de réunion ou de groupe.

### Les formations proposées

Suivant la demande, sont plus ou moins approfondis les thèmes liés à la relation : communication, écoute, gestion de la crise, médiation, coopération et ceux liés à la question du cadre : élaboration d'un règlement, choix et accompagnement des sanctions... L'IFMAN intervient principalement dans les champs éducatifs, sociaux, associatifs, mais aussi dans l'entreprise ou pour toute autre situation.

Nous organisons à la demande d'autres formations : la violence à l'école, délégués de classe, jeux coopératifs, formation en entreprise...

### Les tarifs pour un week-end :

*En cohérence avec notre éthique, nous nous efforçons de proposer des tarifs accessibles à tous et une juste rémunération aux formateurs(trices)*

- **60 €**.
- **200 €**. Si vous vous inscrivez dans le cadre de la formation professionnelle, la convention est alors signée avec nos partenaires.
- **8€** d'adhésion à l'IFMAN est demandée lors du premier stage

La question financière ne doit pas être un obstacle : contactez nous !

**Pour en savoir plus :**

[\*\*ifman.midi81@gmail.com\*\*](mailto:ifman.midi81@gmail.com)

**05 63 54 90 74 / 09 72 40 97 98**

L'acte violent prend racine dans des attitudes agressives tournées vers les autres ou retournées contre soi-même. La violence provient aussi de situations institutionnelles, économiques, sociales ou politiques.



### Notre éthique

La non-violence propose des valeurs, des analyses et des moyens de régulation des conflits.

La non-violence permet de dire « non » sans agresser ou « oui » sans se soumettre. Elle ouvre à une régulation de conflit qui respecte l'intégrité des personnes, en prenant en compte les besoins essentiels de chacun.

